

ALMERÍA



GRUPO CAPARRÓS ha sido una de las entidades reconocidas por Cruz Roja Española Almería por su colaboración con el Plan de Empleo de la entidad social. LA VOZ



NATURSUR. A la izquierda de la foto, José Martínez Portero recibiendo el premio.



CABASC es una de las empresas que se ha adherido al Plan de Empleo de este año 2020.



UNO DE LOS PREMIOS fue para el Centro de Emprendedores CADE Almería.



MURGIVERDE, otra de las empresas del sector hortofrutícola que ha colaborado con Cruz Roja Española en Almería.

Cruz Roja premia a empresas que colaboran con el Plan de Empleo

Han sido un “ejemplo de responsabilidad social corporativa en un año especialmente duro”

LA VOZ

Cruz Roja Española en Almería ha reconocido el compromiso y la solidaridad de 11 empresas de la provincia que a lo largo de 2020 han colaborado con el Plan de Empleo para apoyar a personas vulnerables en la búsqueda de empleo.

Representantes de las empresas, presentes en la provincia, han recibido una estatuilla como agradecimiento por las colaboraciones realizadas con Cruz Roja, favoreciendo

oportunidades laborales en tiempos tan difíciles. Estas alianzas son un ejemplo de Responsabilidad Social Corporativa por parte de las empresas y resultan aún más significativa durante este año marcado por las dificultades de la pandemia.

Los premiados “Los empresarios y empresarias son una parte fundamental del éxito del Plan de Empleo de Cruz Roja Española”, explica Antonio Alastrué, presidente provincial de la Organización en Almería quien añade que “la pande-

mia no va a impedir que os manifestemos nuestro agradecimiento”.

A lo largo de 2020, Cruz Roja Española ha contado con el apoyo de 220 empresas de Almería, procedentes de prácticamente todos los sectores de producción: tanto pequeñas, como medianas y grandes empresas, que han generado 455 alianzas a través del proyecto ‘Reto Social Empresarial para la inserción laboral’.

Las empresas reconocidas este año 2020 han sido Audal, CADE Almería (Fundación Andalucía Empren-

de), Ranstad, Grupo Caparrós, Edades Almería, Hotel Elba, Ashal. (Asociación Provincial de empresarios de Hostelería), Lakkun, Cabasc SCA, Murgiverde SCA y Natursur SCA.

“Estas alianzas han permitido que muchas personas hayan accedido a un empleo, se han transformado en acciones formativas y capacitaciones, que han mejorado el posicionamiento de personas vulnerables y han creado oportunidades en igualdad”, ha destacado Antonio Alastrué en un mensaje que ha trasladado

Este año se ha contado con el apoyo de 220 empresas de toda la provincia de Almería

a las empresas homenajeadas.

La mejora de la empleabilidad de las personas con más dificultades de acceso al entorno laboral es uno de los objetivos del Plan de Empleo de Cruz Roja Española, una de las principales áreas de conocimiento en las que Cruz Roja trabaja para evitar la exclusión social de colectivos vulnerables: entre otros, las mujeres víctimas de violencia de género, jóvenes, mayores de 45 años, inmigrantes y personas paradas de larga duración, se destaca en un comunicado.

PURCHENA

El PP pide a Juan Marín que “reconsidere” el posible cierre del centro de menores

El portavoz popular en Purchena sostiene que el centro supone un “impulso” al empleo de la comarca

LA VOZ

El portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Purchena, Joaquín Navío, ha pedido al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta de Andalucía, Juan Marín, que reconsidere el posible cierre del centro de menores de Purchena, porque si “finalmente” se toma esta decisión, podría suponer un “varapalo” no solo para el municipio, sino también para la comarca, que en estos momentos se encuentra unida para pedir que se mantenga abierto”, según sostiene en una nota.

Navío espera que el consejero de la Junta “recapicie y finalmente no cierre el centro de menores” que se encuentra abierto en la localidad desde hace 15 años y que ha supuesto un “impulso” al empleo de la comarca, al igual que el centro de menores ubicado en Oria.

“Desde el PP de Purchena entendemos que lo que tiene que primar por encima de todo es el bienestar de los menores, pero esperamos que antes de tomar una decisión definitiva se tengan en cuenta todos los factores posibles y cómo va a repercutir su cierre en la comarca”, afirma.

Para el portavoz del PP sería “prioritario” que Cs escuchara el “clamor popular” en la comarca. “Estamos ante un asunto que preocupa a todos los ayuntamientos del Almanzora en los que se han aprobado mociones pidiendo que no se cierre el centro de menores. Es una petición unánime que desde el PP de Purchena queremos trasladar a Juan Marín. Todos estamos unidos en



El centro de menores de Purchena. LA VOZ

a cabo en el Parlamento Andaluz donde Rosalía Espinosa ha anunciado que se van a estudiar alternativas” para el empleo en la comarca ante el posible cierre del centro de menores.

“Implicación” Navío indica que quiere agradecer al Gobierno de Moreno su “implicación” con la Comarca del Almanzora que “después de 38 años de abandono por parte de los gobiernos socialistas ya nota el aliento y el apoyo de un Gobierno del PP que lo primero que hizo cuando llegó fue reactivar las obras de la Autovía del Almanzora, prometida por el PSOE en 1986 e incumplida sistemáticamente, para concluir en esta legislatura”, sostiene la nota.

Si se toma esta decisión supondría un “varapalo” para la comarca, según Joaquín Navío

esto y esperamos que desde la Consejería de Cs nos escuchan y se tengan en cuenta nuestras opiniones”, afirma. Por otra parte, Joaquín Navío ha querido agradecer el trabajo que “los parlamentarios del PP están llevando

PROVINCIA

Mejorarán las redes hídricas en Fines y Viator

Diputación ha aprobado casi 250.000 euros de inversión para ejecutar estas dos obras



Una actuación en una red hídrica. LA VOZ

LA VOZ

La Diputación de Almería va a impulsar la mejora de las redes hídricas con el objetivo de garantizar el agua a los vecinos de los municipios de Fines y Viator. La Junta de Gobierno ha aprobado casi 250.000 euros de inversiones para

la ejecución de dos obras que son fundamentales para asegurar la prestación de este servicio básico en estos dos municipios del Almanzora y del Bajo Andarax.

El diputado de Fomento, Óscar Liria, ha destacado que estas dos actuaciones, que ya han sido licitadas, van a estar financiadas al 100% por la Diputación.

En el caso de Fines, se pretende poner fin a los problemas de abastecimiento de agua potable que se puedan

producir, fundamentalmente por el descenso del nivel de los acuíferos causada por la escasez de precipitaciones y al aumento de demanda de las últimas décadas.

El proyecto consiste en la ejecución de una conducción de emergencia para garantizar el suministro de agua en Fines con una longitud de 2.400 metros en la zona alta y zona valle del municipio. Esta obra, financiada por la Diputación, cuenta con un presupuesto de 144.000 euros.

Renovación En Viator, el proyecto permitirá ejecutar la renovación de la red de abastecimiento en las calles Azahar, Antonio Machado y carretera AL-3117, un tramo

Fines realizará una conducción de emergencia para garantizar el agua

En Viator se pondrá solución a los problemas de presión y caudal en sus redes

del Paseo de Viator. Se va a actuar en esta zona para poner solución a los problemas de presión y caudal en sus redes, principalmente en los tramos finales al tratarse de redes ramificadas

con tuberías de polietileno con el objetivo de convertirla en una red mallada.

La solución se basa en la renovación y modernización de la red de abastecimiento en las calles calle Azahar y adyacentes, así como sus acometidas domiciliarias, instalando las válvulas de compuerta necesarias para una adecuada explotación de la red. Por otro lado, se colocarán válvulas de corte para independizar tramos en caso de averías. Las válvulas se colocarán enterradas y con accionamiento mediante boca llave. Asimismo, se instalarán un hidrante y una boca de riego, con las características y ubicación que se señalan en planos y pliego.

HABLEMOS DE SEGURIDAD PARA TU HOGAR O COMERCIO

SERVICIO URGENTE
365 DÍAS 24H.
 LLÁMAME AL TLF. 611 612 220

VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES
 Apertura de puertas hogar y comercios
 Apertura de vehículos
 Copia de todo tipo de llaves
 Venta de cerraduras
 Venta de cajas fuertes, con y sin instalación
 Escudo anti-okupa y anti-robo

SERVICIO TÉCNICO:
 ARREGUI, Dierre, FAG
 MARCAS EXCLUSIVAS PARA ALMERÍA:
 GEMINY, 3B-LOCKS, KEBO, ASSABLOY



LA RAMBLA
CERRAJEROS

AVENIDA FEDERICO GARCÍA LORCA, 180 · ALMERÍA · TLF. 950 045 945

www.cerrajeroslarambla.com

Roquetas prevé gastar casi 600.000 euros en el mantenimiento de instalaciones deportivas

Se ha licitado el contrato para externalizar las labores de mantenimiento preventivo y correctivo de todas las instalaciones deportivas municipales

JULIO VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El Ayuntamiento de la localidad sigue dando pasos para externalizar numerosos servicios, especialmente en lo referente a trabajos de mantenimiento. Así, tras haber sacado a concurso recientemente servicios de este tipo para el asfaltado de calles, mantenimiento de colegios o de fuentes, estos días se ha licitado el contrato de mantenimiento preventivo y correctivo de las instalaciones deportivas municipales, en el que se prevé un gasto anual de 570.000 euros.

El servicio deberá ser realizado por empresas homologadas y certificadas por organismos competentes, que deberán presentar en sus ofertas un proyecto detallado de todos los protocolos a seguir para el mantenimiento integral de las instalaciones. En este sentido, en el pliego, al que ha tenido acceso IDEAL, se destaca que «al tratarse de instalaciones deportivas muy diversas y con maquinaria de diversa índole, se trata de un mantenimiento complejo por la disparidad de aspectos a mantener, por lo que se hace necesario diferenciar trabajos de mantenimiento de la misma naturaleza, de manera que hemos agrupado por lotes de la misma naturaleza, aquellos trabajos tanto preventivos como correctivos que hay que repetir en las distin-



Instalación deportiva municipal Eva Lara de El Puerto de Roquetas, de reciente construcción. R. I.

tas instalaciones deportivas, y que quedan perfectamente diferenciados».

De esta forma, el contrato se ha dividido en seis lotes diferentes, diferenciando instalaciones de fontanería, electricidad, equipamiento deportivo y carpintería, superficies, cubiertas y maquinaria.

Concretamente, las empresas deberán ocuparse del mantenimiento de fontanería, saneamiento, calefacción, producción de agua caliente sanitaria, depuración, electricidad e iluminación exterior, carpintería metálica, cristalería, sistemas de riego, cubiertas de las instalaciones. Tam-

bién se incluyen labores de conservación y mantenimiento del equipamiento deportivo como porterías, además de maquinaria diversa, como hidrolimpiadoras, barredoras o elevadoras; dispositivos electrónicos; equipos de sonido e imagen; superficies del suelo según el caso, desde madera a plásticos, pasando por cerámicos, hormigón o césped artificial. Igualmente, se incluyen en el contrato todos los sistemas de alumbrado, tanto exterior como interior de las instalaciones deportivas.

En cuanto a las instalaciones, se han incluido en estos servicios, buena parte de los cuáles

se realizaban hasta ahora con personal municipal, los pabellones Infanta Cristina, Máximo Cuervo y La Gloria, los campos de fútbol de Las Salinas, Antonio Peroles, Aguadulce y El Parador; así como las instalaciones de Las Marinas. También se incluye el Centro Deportivo Urbano de El Parador, donde se encuentra la única piscina climatizada del municipio, un pabellón y pistas de pádel, así como las pistas deportivas del Estadio Peroles, Los Bajos, Carmen Martín, Eva Lara y Pueblo Blanco.

➔ Más información en: roquetas.ideal.es

Iniciado un curso de formación para el empleo sobre el sector comercial

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El concejal de Gobierno Interior, José Juan Rodríguez, inauguró hace unos días una nueva fase de los programas formativos POEFE, financiados con ayudas del Fondo Social Europeo destinadas a entidades locales para la inserción de las personas más vulnerables.

El programa, 'Empleo en Comercio en Roquetas de Mar', persigue dotar a los alumnos de herramientas y conocimientos del ámbito del marketing y la actividad comercial, al objeto de ayudarles a desarrollarse profesionalmente en este sector.

Durante las 400 horas de duración previstas para este curso, los quince participantes recibirán formación en materia de labores comerciales, operativa en punto de venta, atención al cliente y manejo de instrumental. Todos los módulos correspondientes a los itinerarios contemplan formación específica, transversal y complementaria, así como tutorías y orientación, culminando en una fase de prácticas profesionales no laborales y la obtención de un certificado.

En el acto de inauguración, celebrado en el Edificio Municipal de Las Marinas, participaron el concejal de Educación, Cultura y Juventud, Juan José Salvador, y la concejala de Hacienda y Contratación, Maite Fernández, también delegada de la barriada de Las Marinas. Todos ellos dieron la bienvenida al alumnado participante.

Renovado el programa de integración laboral para personas con Asperger

'Juntos somos capaces' se lleva a cabo por las fundaciones Mapfre y Konecta, junto a la Asociación Asperger y el Ayuntamiento

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El Ayuntamiento de Roquetas de Mar ha renovado recientemente el convenio de prácticas formativas con la Asociación Asperger, Fundación Mapfre y Fundación Konecta. El objetivo del programa 'Juntos somos capaces' es promover

la inserción en el mundo laboral de los usuarios favoreciendo su aprendizaje.

El año pasado siete usuarios de la Asociación Asperger disfrutaron de la experiencia del programa de prácticas durante nueve meses. Los jóvenes desempeñaron su trabajo en Turismo, instalaciones deportivas, consejerías de distintas dependencias culturales, así como en el servicio de jardines y en electricidad.

Una colaboración que según el concejal de Gobierno Interior, José Juan Rodríguez «va a ser absoluta» para lo que se está preparando un proceso «muy novedoso» en cuanto a procesos se-

lectivos se refiere sobre la discapacidad social, «como ya ha llevado el Gobierno de la Junta de Andalucía al Parlamento andaluz», dijo.

El concejal quiso «animar a las empresas del sector privado a que den un paso adelante, a que sean conocedoras de lo que estos jóvenes pueden ofrecerles y que tengan claro que su nivel de profesionalidad es excelente. Estas capacidades diferentes nos ofrece a la sociedad un ángulo visual diferente del que tenemos, desde la Administración Pública hay que potenciar y apoyar estas iniciativas».

Uno de los objetivos del pro-



Los concejales visitaron el domicilio de dos participantes en el programa. R. I.

grama es favorecer la autonomía en los usuarios, algo que el edil roquetero, junto a la concejala de Servicios Sociales, Loles Moreno, pudieron comprobar de primera mano en una visita al domicilio de dos de los usuarios, Pablo Cutillas y Álvaro Jansen que realizaron las prácticas en el programa del año pasado.

«Va todo incluido en el mismo proyecto, tanto el acceso a la vi-

vienda de la discapacidad como el acceso al empleo. Es un proyecto globalizado y así lo estamos presentando. Desde la Asociación Asperger estamos muy agradecidos a los concejales José Juan y Loles que están con nosotros, porque cada uno en su concejalía nos apoyan mucho, desde hace 12 años que nacimos», dijo la presidenta de la Asociación Asperger, Amparo García.

Alivio para las UCI, que bajan de 40 ingresados por COVID-19

● Ayer se reportó un nuevo fallecido y la cifra se eleva hasta los 213 desde el inicio de la crisis

Alejandro Morales

Los datos conocidos ayer domingo 29 de noviembre referidos a la situación de los hospitales almerienses como consecuencia de la crisis sanitaria originada por la pandemia son más halagüeños, según los registros oficiales hechos públicos por la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía. El nivel de ocupación de las Unidades de Cuidados Intensivos de los hospitales almerienses ha bajado de los 40 ingresos, situándose actualmente en 39. Esto significa ocho pacientes menos que en la jornada del sábado. De igual forma, también se alivian los ingresos totales, ya sea en UCI o en planta, pues se ha pasado de 130 personas encamadas este pasado sábado a 121 reportadas el domingo. La enfermedad parece dar una tregua a la presión hospitalaria y habrá que esperar a que estos buenos datos puedan confirmarse con la evolución en los próximos días, aunque por el momento el número de contagios diarios no está descendiendo.

La peor noticia de ayer, sin duda, tiene que ver con un nuevo fallecimiento registrado en las últimas 24 horas, y que eleva la cifra a 213 personas que han perdido la vida a consecuencia del coronavirus en la provincia. No obstante, el ritmo de óbitos también ha des-



Imagen de la entrada al hospital Torrecárdenas, en la capital.

JAVIER ALONSO

200

Nuevos contagios. Dos centenares de positivos se reportaron ayer por la Junta

cendido a lo largo del fin de semana, ya que el viernes se registraron cuatro, el sábado dos y este domingo uno.

Según los mismos datos, en las

últimas horas se han registrado 200 nuevos contagios en la provincia almeriense, una cifra algo superior a la reportada el sábado (168), así como seis nuevos ingresos en los hospitales de Almería. Por contra, también ha aumentado el número de personas que superan la enfermedad, situándose en 138 en las últimas 24 horas.

Desde que se iniciara la crisis, en el mes de marzo, han sido diagnosticados en Almería un total de 17.923 personas por coronavirus. De ellos, 1.195 han requerido de

hospitalización y son ya 169 los que han pasado por la UCI. Se han registrado 213 fallecimientos y el número total de personas curadas, según los mismos datos oficiales, asciende a 12.497.

Los datos conocidos ayer sábado fueron igualmente halagüeños en el conjunto de Andalucía, pasando de 74 fallecidos el sábado a 14 en la jornada de ayer. Si se trata del llamado 'efecto fin de semana', habrá que esperar a ver el comportamiento de los datos en los próximos días.

SATSE pide a la Junta personal y recursos cuando llegue la vacuna

El sindicato de enfermería solicita al Ejecutivo andaluz que tenga una previsión real de necesidades

Redacción

El Sindicato de Enfermería SATSE ha reclamado a la Administración andaluza que establezca una previsión real de las necesidades que se prevén tanto de recursos como de personal ante la futura vacuna del Covid-19, y así garantizar que los centros sanitarios andaluces

cuenten con enfermeras y enfermeros suficientes para hacer frente a esa campaña de vacunación sin necesidad de reducir el resto de la actividad asistencial diaria, y no verse así los profesionales sobrepasados por la carga laboral y la demanda asistencial.

Desde el Sindicato de Enfermería se pide cautela al respecto ya que aún no hay ninguna vacuna autorizada, pero también se solicita que se tenga en cuenta un plan de contratación para cuando la misma sea efectiva, reforzar de manera óptima la Atención Primaria "que tan sobrecargada está".

Y es que, explican SATSE, "si hay que inmunizar a un gran número de la población en un periodo corto de tiempo, es necesario reforzar las plantillas de Enfermería de todos los centros sanitarios andaluces". Sin duda, "es más necesario que nunca contar con enfermeras y enfermeros suficientes en los centros de Atención Primaria para atender la demanda asistencial".

Por ello, y en caso de ser inviable la cobertura del personal por falta de disponibilidad en la Bolsa de Empleo, SATSE reclama al SAS que se retribuya a los profesionales que voluntariamente realicen esta ac-

tividad en horario de tarde, tal y como recoge el plan de mejora de la accesibilidad de los ciudadanos a los servicios de Atención Primaria con motivo de la pandemia Covid-19.

Estas retribuciones, subraya el Sindicato de Enfermería, están previstas para actividades que se realicen al margen de la jornada laboral ordinaria y en la que el personal se ve obligado a atender la agenda completa del profesional cuya posible ausencia no se ha podido cubrir por falta de disponibilidad en las Bolsas de contratación.

A este respecto, la organización sindical exige que no haya una disparidad de criterios y medidas según las decisiones de los gerentes de los distintos centros sanitarios, "como ha venido ocurriendo en la campaña de vacunación de la gripe".

Campaña de sensibilización de ALCER entre los enfermos renales

Redacción

La Asociación para la Lucha contra las Enfermedades de Riñón en Almería (ALCER), entidad miembro de la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM) está desarrollando una campaña de sensibilización entre los afectados del riñón con el objetivo de minimizar los contagios de COVID-19. Estos enfermos suponen un importante grupo de riesgo por distintas razones, entre ellas el hecho de tener que pasar muchas horas en los centros hospitalarios aquellos que tengan que someterse a procesos de diálisis, que en la mayoría de los casos tienen un aporiedad de tres veces a la semana.

Esta campaña contempla la difusión de material informativo que ALCER ha elaborado y que está repartiendo entre los afectados y también en los distintos centros de diálisis de la provincia. "Se trata de folletos y cartelería donde explica-

La asociación ha repartido 4.000 mascarillas FFP2 entre los pacientes

mos cuáles son las medidas de higiene y prevención más importantes y que debemos desarrollar tanto fuera como dentro de casa", explica Marta Moreno, Presidenta de Alcer Almería.

Por otra parte la campaña contempla el reparto de mascarillas entre los afectados, de hecho la asociación ya ha realizado un segundo reparto de mascarillas FFP2. "En total, unas 4.000 son las que ya hemos entregado tanto en los tres hospitales de la provincia como en el centro de diálisis Los Arcos, con el objetivo de llegar al mayor número de afectados posible", afirma Moreno. La presidenta del colectivo de enfermos renales detalla que "cada uno de los pacientes ha recibido un kit con ocho mascarillas por persona".

Esta campaña de sensibilización y dotación de material en plena segunda ola de la pandemia se completa con la donación de gel hidroalcohólico en los distintos centros de diálisis de la provincia.